
Ev.-luth. Stifts-Kirchengemeinde Wunstorf 
 

Auszug aus dem Protokoll der 63. Sitzung des Kirchenvorstandes (KV) am 
04.12.2023 

1. Stifts-und Kreiskantorin Claudia Wortmann stellt des Kirchenmusik-Programm für 2024 vor.  
Der KV dankt ausdrücklich für das Engagement von Schola, Kantorei und Kantorin im zu Ende 
gehenden Jahr. 

2. Der Gottesdienst am Heilig Abend in Klein Heidorn soll ab 2024 frühzeitiger stattfinden. 
Angedacht ist 16.30 Uhr. 

3. Aus der Kirchenkreissynode wird mitgeteilt, dass im neuen Planungszeitraum (2024-2025) etwa 
ein Drittel weniger an Haushaltsmitteln für Personal, Gebäude, Sachkosten zur Verfügung 
stehen.  D.h., dass die Kirchengemeinden allgemein unter einem enormen finanziellen Druck 
stehen.  

4. Die gemeindeeigenen Schaukästen (Friedhof, Stadtkirche, Stiftshügel) brauchen dringend 
einen ehrenamtlich Tätige(n), der sich ihrer annimmt. 

5.  Der Einführungsgottesdienst für den neuen Kirchenvorstand wird terminiert auf  26.5.2024 

6. Die Jubiläumskonfirmationen 2024 finden insgesamt an einem Termin statt. 

7. Der KV beschließt einvernehmlich, dass die Kosten der ehrenamtlich Tätigen für „JuLeiCa-
Schulung“ zukünftig durch die Gemeinde übernommen werden, da diese Tätigkeit ein großer 
Gewinn für das Gemeindeleben darstellt. 

8. Aktuelles vom Friedhof wird berichtet. U.a. wird vom KV der sog. „Winterdienst“ analog der 
von der Stadt Wunstorf für den gesamten öffentlichen Raum festgelegten Zeiträume definiert;                            
diese sind: Werktags von 7-21 Uhr und Sonn-und Feiertags von 9-21 Uhr 

9. Der KV beschließt, die Gardinen im Gemeindehaus Anfang 2024 reinigen zu lassen.  
Zeitgleich erfolgt die notwendige Reinigung der Fenster. 

10. Anträgen auf Umpfarrung stimmt der KV zu. 

11. Im Rahmen der Wartung der Akustikanlagen wird auch ein notwendiger Lautsprecher auf der 
Empore der Stadtkirche installiert. 

12. Die Erörterung über eine mögliche PV-Anlage auf dem Gemeindehaus wird fortgesetzt.  

13. Personalangelegenheiten werden erörtert. 

14. Zur Stadtkirche wird berichtet: Nach einer Forderung des Amtes für Bu- und Kunstpflege war 
eine Sicherung des Turms mit Netz und Gerüst notwendig. Der Haupteingang ist dadurch wieder 
nutzbar. Das Ausmaß der notwendigen Reparaturen wird derzeit festgestellt. Mögliche 
Finanzierungen werden geprüft. 

Die nächste KV Sitzung findet statt am 08.01.2024 


